



PATRICK MAILLARD 28 ans, patron d'Immomig SA et étudiant à l'Université de Fribourg.

«Un jeune entrepreneur doit avant tout convaincre les clients de lui faire confiance»

A 28 ans, il dirige une entreprise leader sur le marché romand des logiciels de courtage et emploi aujourd'hui onze personnes. Ce n'est pas tout: Patrick Maillard est également étudiant à l'Université de Fribourg, à la Faculté des sciences économiques et sociales, où il prépare son master en

management. «Mettre en pratique ce que l'on apprend tous les jours, c'est une chance formidable.» Son projet lui a permis de remporter, avec dix-neuf autres participants, le concours Venture Leaders 2007 proposé par Venturelab. La récompense? Cet entrepreneur originaire de

Fribourg a obtenu dix jours à Boston, tous frais payés, pour aller à la rencontre des plus grands spécialistes de l'entrepreneuriat, plus des cours de haut vol. Dans les mois à venir, ce patron-étudiant bilingue compte partir à la conquête de nouveaux marchés: cap sur la Suisse alémanique. ◻